

◎はじめに

各地でクリスマスイルミネーションが点き始め、段々と年末の雰囲気となりました。年末調整、年賀状、大掃除などキッチリやりましょう。忘年会は12/19(土)の開催です。全員参加です。盛り上がりましょう。

先月号でもお知らせしましたが年始の次号からニュースレター方式にします。新商材の紹介等、お客様への情報発信がメインです。HP掲載に加え、社内店頭配布ならびに営業から配布を行います。月初に募集をかけますので原稿の準備をお願いします。

昨年、好評？の納会グルメを今年も開催します。昨年のおでん同様、20年以上研究して完成した特製カレーです。お楽しみに。

2015年12月7日
編集長 しんや

★ 今月のスローガン ★

十分な車間距離をとって走行しよう！

社員の皆さんは、スローガンを意識して**安全運転**を行ってください

12月は帰省などで交通量も増加するので、事故発生のリスクが強まります。また、県外から来たドライバーなど、慣れない道を走っている車も多く、一方通行の逆走や道を間違っただけに慌てて急ブレーキをしたり、無理な方向転換も考えられます。車間距離に余裕を持って、安全な速度での走行を心掛けましょう！！

今月もご安全に！！